



# LU POUR VOUS

LA MONTAGNE



## NOTRE BLOC SYNDICAL VA DEVENIR INCONTURNABLE

### DANS L'YONNE, LES SYNDICATS DE POLICE ALLIANCE ET UNSA CONCLUENT UN PACTE D'ENTENTE POUR PESER FACE AU GOUVERNEMENT

"Notre bloc syndical va devenir incontournable et va pouvoir se faire entendre", estime Olivier Varlet quand son homologue d'Alliance, dont le positionnement est plus radical, souligne : "Nous avons une vision commune du métier. Cette entente va nous permettre de renforcer notre capacité de négociation en même temps que notre capacité de nuisance. La réforme des retraites que préconise Emmanuel Macron est tout à fait inacceptable. Et même si nos relations sont bonnes avec l'actuel ministre de l'Intérieur, Gérard Darmanin, nous entendons peser de tout notre poids pour qu'elle ne passe pas. "La réforme des retraites, mais pas seulement. Les chantiers sont nombreux, en matière de défense des intérêts des policiers."

Une "première historique" selon Olivier Varlet, secrétaire général d'UNSA Police nationale et Fabien Vanhemelryck, secrétaire général d'Alliance. "Nous travaillons depuis un an à la constitution de ce bloc syndical dans lequel sont représentés l'ensemble des corps de l'institution (administratif, technique, officiers, gardiens de la paix, commissaires, etc.) et d'une plateforme de revendications communes, mais nos organisations conservent chacune leur ADN, leurs spécificités propres. Il n'est pas question de fusionner comme certains veulent le faire croire. Personne ne mange personne. Alliance ne mange pas l'UNSA." L'entente sera officialisée en septembre, une fois l'ensemble des composantes des deux organisations consultées.